

AIN - 01 - 30 - PREGUNTA - ¿Prueban las profecías de la Escritura Sagrada que Yahoshúa fue el Mesías?

Estimado amigo Rogelio Rugeles. Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

El título hebreo Maschíaj (Mesías) y la palabra equivalente en griego Kjristós (Cristo) significa "Ungido". Por lo tanto, Yahoshua el Mesías significa "Yahoshúa el Ungido" o "Yahoshúa el Mesías".

En tiempos escriturales, la forma de ungir o elegir a alguien para ocupar una posición especial de autoridad era derramando aceite sobre su cabeza (Levítico 8:12; 1 Samuel 16:13). El Todopoderoso eligió a Yahoshúa para ser el Mesías, una posición de gran autoridad (Hechos 2:36). Pero, en vez de ungir a Yahoshúa con aceite, el Todopoderoso lo ungió con Espíritu de Santidad (Mateo 3:16).

El Todopoderoso YHVH reveló a los profetas de la Escritura Sagrada mucha información acerca del Mesías, el Libertador prometido. Es fácil identificarlo, ya que anunciaron cómo sería su nacimiento, ministerio y muerte. De forma asombrosa, todas estas predicciones se cumplieron hasta el más mínimo detalle en Yahoshua el Mesías.

El profeta Isaías predijo que el Mesías sería de la familia de David (Isaías 9:7). Y así fue: Yahoshúa era descendiente de este rey (Mateo 1:1, 6-17).

Miqueas, otro profeta del Todopoderoso, dijo que nacería en "Belén Efrata" y llegaría a ser gobernante (Miqueas 5:2). Pues bien, cuando Yahoshúa vino al mundo, había en Israel dos ciudades llamadas Belén. Una estaba en el norte del país, cerca de Nazaret, y la otra, en Judá, cerca de Jerusalén. La que quedaba cerca de Jerusalén se había llamado anteriormente Efrata. Y fue justo en esa localidad donde nació Yahoshúa, cumpliendo así la profecía (Mateo 2:1).

Otra profecía de la Escritura Sagrada anunció que el Todopoderoso llamaría a su Hijo para que saliera "de Egipto". Y así ocurrió, pues el niño Yahoshúa fue llevado a Egipto, y más tarde, cuando murió el rey Herodes, regresó a su país. De este modo se cumplió la citada profecía (Oseas 11:1; Mateo 2:15).

Cuando examine estos pasajes, no olvide que las profecías se escribieron siglos antes de que naciera Yahoshúa. Veamos:

< Lucas 24:44: "Todas las cosas escritas en la ley de Moisés y en los Profetas y en los Salmos acerca de mí tenían que cumplirse".

Como podrá comprobar en su propia Escritura Sagrada, ciertamente se cumplieron, y con todo detalle.

## PROFECÍAS ACERCA DEL MESÍAS

Es de la tribu de Judá

Génesis 49:10

Lucas 3:23-33

Nace de una virgen  
Isaías 7:14  
Mateo 1:18-25  
Desciende del rey David  
Isaías 9:7  
Mateo 1:1, 6-17  
YHVH lo declara Hijo suyo  
Salmo 2:7  
Mateo 3:17  
No creen en él  
Isaías 53:1  
Juan 12:37, 38  
Entra en Jerusalén montando un asno  
Zacarías 9:9  
Mateo 21:1-9  
Lo traiciona un compañero muy cercano  
Salmo 41:9  
Juan 13:18, 21-30  
Lo traicionan por 30 piezas de plata  
Zacarías 11:12  
Mateo 26:14-16  
Calla ante sus acusadores  
Isaías 53:7  
Mateo 27:11-14  
Sortean su ropa  
Salmo 22:18  
Mateo 27:35  
Sufre burlas mientras está en el madero  
Salmo 22:7, 8  
Mateo 27:39-43  
No le quiebran ni un hueso  
Salmo 34:20  
Juan 19:33, 36  
Lo entierran con los ricos  
Isaías 53:9  
Mateo 27:57-60  
Resucita antes de corromperse  
Salmo 16:10  
Hechos 2:24, 27  
El Todopoderoso lo eleva a su diestra  
Salmo 110:1  
Hechos 7:56

Mientras estuvo en la Tierra, Yahoshúa cumplió muchas profecías acerca del “Mesías” aquel que llegaría a ser el “Salvador del mundo” (Daniel 9:25; 1 Juan 4:14). Incluso después de su muerte, Yahoshúa siguió cumpliendo más profecías mesiánicas (Salmo 110:1; Hechos 2:34-36).

Las profecías de la Escritura Sagrada identifican a un solo Mesías, pero hace una advertencia. Veamos:

< Mateo 24:24 “Se levantarán falsos mesías y falsos profetas y darán grandes señales y prodigios para extraviar, si fuera posible, hasta a los escogidos”>

La Escritura Sagrada predijo que el Mesías sería un descendiente de David, quien fue uno de los reyes de Israel (Salmo 89:3, 4). No obstante, los registros genealógicos de los descendientes del rey David desaparecieron. Según parece, fueron destruidos cuando los romanos conquistaron Jerusalén en el año 70. Desde entonces, nadie ha podido probar ser descendiente de la familia real de David. Sin embargo, dichos registros sí existían en los días de Yahoshúa, y ni siquiera sus enemigos pudieron negar que Yahoshúa fuera descendiente de David (Mateo 22:41-46).

#### NOTAS SOBRE EL TEMA:

El nombre hebreo Emmanuel, que significa “Con Nosotros Está el Todopoderoso”, describe muy bien el papel de Yahoshúa como el Mesías. Su presencia y sus obras en la Tierra demostraron que el Todopoderoso está con quienes lo adoran (Lucas 2:27-32; 7:12-16).

La palabra Nazareno probablemente viene de la palabra hebrea nétser, que significa “brote”.

=====

Amigo Rugelio para servirle.

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>